

*Interior de los arcos del torreón antes de la restauración.*



identificado como pertenecientes a los podium de dos edificios públicos, posiblemente templos, que se encontraban exentos rodeados por calles y elevados del suelo un mínimo de 1,70 metros, en el forum -plaza principal de la ciudad- de la Caesaróbriga imperial, la actual Talavera de la Reina. En la tercera fase se remodela y redistribuyen los espacios del forum, en principio se cierran las calles y se unen los dos edificios monumentales.

De estas reformas se conservan, entre otras estructuras, dos muros, uno construido con materiales reutilizados, entre ellos restos de placas con inscripciones y molduras de mármol.

El hallazgo de estos restos arqueológicos confirma la importancia de Talavera de la

Reina en la época romana. Su conservación, restauración y puesta en valor, van a incrementar el patrimonio histórico arqueológico de la ciudad, y va a posibilitar su contemplación por los ciudadanos en un edificio emblemático, un espacio de cultura para la cultura.

***Domingo Portela Hernando***

*Arqueólogo*

*Director de los trabajos de arqueología del Hospital de la Misericordia "Centro Cultural Rafael Morales"*